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Antrag auf Anbringung eines Sonnensegels auf dem Spielplatz „Bachweide"

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Rodenbrock-Wesselmann,

wir stellen den folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, auf dem Spielplatz „Bachweide" über dem Sandkasten für 
die Kleinkinder ein Sonnensegel anzubringen, da dort kein ausreichender, natürlicher Schat
ten gegeben ist.

Begründung

Der Sommer steht unmittelbar vor der Tür und es ist zu erwarten, dass er - wie schon in den vergan
genen Jahren - sehr hohe Temperaturen mit sich bringt. Auch in den frühen Abendstunden hat die 
direkte Sonneneinstrahlung immer noch eine immense Kraft, sodass die Kinder ohne Schatten kaum 
auf den Spielplätzen spielen können. Das Tragen einer Kopfbedeckung sowie das Eincremen mit Son
nenschutz stellen keinen ausreichenden Ersatz für Schatten dar.

Die älteren Spielplätze haben durch alte und große Bäume meist einen natürlichen Schattenspender. 
Bei den neueren Spielplätzen ist dies jedoch nicht der Fall. Die Bäume sind noch jung oder spenden im 
Spielbereich nicht ausreichend Schatten. Hier sollte auf anderem Wege für den notwendigen Schutz 
vor direkter Sonneneinstrahlung gesorgt werden. Der zu schaffende Schatten sollte sich dabei insbe
sondere auf diejenigen Bereiche erstrecken, in denen die Kinder längere Zeit verweilen.

mailto:schaefer311@aol.com
http://www.cdu-hallewestfalen.de


-w/lrx: Ii CDU
Ratsfraktion Halle (Westf.)

Halle
zum Wohlfühlen

Auf dem Spielplatz „Bachweide" befindet sich über dem Sandkasten der Kleinkinder kaum Schatten 
(siehe Abbildung). Gerade die kleinen Kinder sammeln ihre ersten Spielplatzerfahrungen im Sandkas
ten und verweilen lange an der gleichen Stelle. Der Spielplatz wird von den beiden Neubaugebieten 
„Bachweide" und „Weidenkamp" gut bespielt. Daher sehen wir es als notwendig an, in diesem Bereich 
ein Sonnensegel anzubringen, wie dies bereits auf dem Wasserspielplatz umgesetzt wurde.

Sollten sich die Sonnensegel auf dem Wasserspielplatz und in der Bachweide bewähren, regen wir an, 
auch andere Spielplätze auf deren Bespielbarkeit im Sommer zu überprüfen und z.B. durch Anbringen 
eines Sonnensegels die Kinder vor den Gefahren der direkten Sonneneinstrahlung zu schützen.

Wir bitten um zeitnahe Beratung des Antrags im Ausschuss für Jugend und Soziales.

Mit fi tdlichen Grüßen

4, ±c.

Hendrik Sch 
- Fraktionsvorsitzender-

Mirjam Schieb 
- sachkundige Bürgerin -

aerer

Abbildung des Spielplatzes „Bachweide": 
Der Sandbereich ist vor direkter Sonnen
einstrahlung kaum geschützt.




